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2021 年 7 月 7 日 (水)

通算第 2975 回例会

場所 瀬戸商工会議所

例会次第
・開会点鐘

・「君が代」「奉仕の理想」

・出席状況

・会長挨拶

・行事

・誕生日・結婚記念日祝福

・報告事項

・委員会報告/その他の報告

・卓話  

会長 鈴木政成君

      「会長所信表明」

第２９７４回例会挨拶 会長 松村晋也君
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瀬戸ロータリークラブ会報
２０２０～２０２１ ＲＩ.２７６０地区

前回例会 記録
2021 年 6 月 23 日 第 2974 回例会

・場所 瀬戸商工会議所

・出席報告 54 名中 41 名

出席率 75.92％

・本人誕生日

加藤捷君 牧オサム 梶野輝雄君

加藤太伸君 加藤定江君  野田由

紀子君 鈴木政成君 小池芳樹君

戸田由久君

・ご夫人誕生日

加藤克己君(2021)ご夫人稔子様

        佐野一二君ご夫人光枝様

         江坂正光君ご夫人美香様

        加藤陽一君ご夫人三和子様

         加藤克己君(2012)ご夫人英子様

        玉井徹君ご夫人美智子様

         梶野輝雄君ご夫人かな江様

         戸田由久君ご夫人香奈美様

・結婚記念日   鈴木光彦君

亀井勝君〔祝 60 周年〕 田中靖達君

加藤太伸君 加藤陽一君           

鈴木政成君 井上博君〔祝 25 周年〕

加藤克己君(2012) 〔祝 25 周年〕

・行事

・次年度会長幹事に激励の花束贈呈

・新会員 栁澤博志君からのご挨拶

・加藤陽一君へ WFF 実行委員会

アドバイザー委嘱状授与

・卓話       会長 松村晋也君

「会長年間回顧」

皆さん、こんにちは。お久しぶりでござ

います。20 日まで緊急事態宣言が出

ておりまして、今はまん防が発令され

ております。今までですと web の例会

でしたが、今日は私の年度最後の例

会ということで対面での例会に拘らせ

ていただきました。常にこの 1 年間、

医科の先生方からは必ず飲食を伴う

会はダメだと言われ続けておりました。

最後の最後になって感染が出てもい

けませんので、食事無しとなり、その代

わり食事券を用意させていただきまし

た。だいぶ感染が収まりつつあるの

で、皆さんにランチでも食べていただ

けたらと思っております。

瀬戸ロータリーの会長はどうだという

お話をいただきまして、今、準備に 2
年半、会長年度の 1 年と約 3 年半の

日々が流れる訳であります。最初にこ

の話をいただいた時、私は 70 歳でし

た。会長年度は 73から 74歳になるの

だということは当然わかる訳でありま

す。果たして、それまで元気でいられ

るであろうか、胸の血管が詰まることな

く、頭の血管が切れることなく、呆ける

ことはないであろうかという体力面、そ

れから気力がそこまで続いてあるので

あろうかという不安があります。それか

らもう一つ年齢やロータリー歴から

いって会長になる資格があったとし

ても資質が無いことぐらいは自分が

一番よく理解しています。そうかと言

ってロータリーが嫌いになったとかロ

ータリーをすぐ辞める気であるの

か、或いはロータリーへの思い入れ

が無くなったとか、そういうことが確

信的にあるのならともかく、ロータリ

ーが好きで元気でロータリー活動が

出来る間はロータリーを楽しみたい

と思っている身であるのであれば一

度、会長という立場に立って、ロータ

リーを眺めてみたりしてみると、また

違う意味での見方や魅力がわかる

のではないかと思い、意を決した訳

であります。その時に思ったのは、

会長という立場の仕事、仕事と言っ

て良いかわかりませんが、対内的な

ものではありますが、対外的な目も

大いに意識する必要があります。こ

れは私自身思っておりましたし、諸

先輩方からもくれぐれも言われまし

た。それの例が会長挨拶です。時

候の話ばかりしていても駄目だと言

われました。この会長挨拶は正式に

は挨拶とは言わなくて、ロータリーの

情報をいかに皆さんにお伝えするか

一年間ありがとうございました
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会長挨拶つづき ということだそうです。そうかといっ

てロータリーの歴史をインターネットでひも解いてぶ

つ切りにして話せばいいかというとそうではなくて、

ロータリーのことを色々話すことによって、皆さん方

にロータリーへの意味、意義、或いは生き甲斐であ

るとかロータリアンの楽しみ、こういうようなことに繋が

っていく話、一つのヒントにならなければいけない、

とこのようなことをお聞きしました。益々もって難しい

話だと思いました。そこで幹事の加藤一夫君と話し

て、できれば自分は会長の挨拶に専念したいから、

実務の方は幹事さん仕切ってください、ということで

この 1年来た訳であります。

最後にありきたりでございますが本当に皆さんに

はこのコロナによって色々ご心配ご不便をお掛けし

ました。改めて感謝申し上げます。それから幹事の

一夫君には幹事を頼んだ時に快く引き受けて頂き

まして、誠にありがとうございました。それから理事の

皆さんにも色々な分野で活躍していただきました。

特にこの例会設営と親睦とプログラムはコロナによ

ってコロコロ変わったものですから、本当にその都

度心痛をお掛けしました。改めて感謝申し上げま

す。

会長の挨拶はこれで終わりにいたします。後程 30
分、時間をいただいておりますので、1 年間、何が

出来たか何が出来なかったかその時にお話しさせ

ていただきたいと思います。これをもちまして会長最

後の挨拶エピローグとさせていただきます。ありがと

うございました。

会長 松村晋也君

「会長年間回顧」
瀬戸ロータリークラブ 2020-21年度の会長でし

た。RIは 116年、日本ロータリーは 100年が経

ちました。瀬戸は昨年創立 60年であり、各種周

年事業が行われました。今年度は、事業は本当

に必要なものに絞り、自分にとってロータリーは

どんな意味があるのか考えてみるとしてスタート

しました。

テーマは「過去を学び、未来を語ろう」としまし

た。今ロータリーはコロナによって例会はもとよ

り、色々な活動が制約を受けています。そこで、

瀬戸ロータリーも細則を変更し、ウェブでの例会

を可能としました。具体的活動として、

1．会長経験者に豊富な体験談、経験談を話し

ていただきました。ロータリーの素晴らしさとこれ

からの活動の参考になったと思います。

2．瀬戸ロータリークラブでは始めてウェブ上での

入会式を行い、ロータリーの友へ投稿し 5月号

に掲載されました。

3．職業表彰をウェブ上で行いまた。

4．ロータリーの友の紹介は通常例会はもちろん

ウェブの時には、雑誌委員会の方が良く読み込

み要点を指摘したまとめを作成してくれました。

5．青少年奉仕の継続事業として第 2回 Rotary
Youth Computer Graphics Awardを行いまし

た。今回は地球をテーマにし、若者も地球環境

保全に感心がある事がわかりました。

6．地区からの感染爆発したインドへの緊急支援

要請があり、社会奉仕の一環として、インドへの

支援協力を行いました。

7．米山の奨学生は 4年続けて受け入れていま

す。今では 2760地区のモデルケースになって

いると思います。

一方、当初予定していた夜間親睦例会、年末家

族会、会員交流会、ファイヤーサイドミーティング

は残念ながら中止とせざるを得ませんでした。こ

の様にコロナに翻弄された 1年ではありました

が、皆様のご協力に感謝申し上げます。
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ニコボックス報告
2021 年 6 月 23 日例会
無事に最終例会を迎える事が出来、会員の皆様それと役

員・理事の皆様に感謝申し上げます。会長 松村晋也、幹

事 加藤一夫

次年度会長 鈴木政成君、次年度幹事 松本哲也君のご

活躍を楽しみにしています。会長 松村晋也、幹事 加藤

一夫

栁澤博志君の入会おめでとうございます。今後の活躍を期

待しております。会長 松村晋也、幹事 加藤一夫

入会させて頂き、ありがとうございました。栁澤博志

会長・幹事ご苦労様でした。加藤定江

お疲れ様でした。刑部祐介

次年度会長・幹事のご活躍をご祈念申し上げます。加藤太

伸

次年度会長・幹事の活躍を楽しみにしています。平松啓

次年度会長・幹事がんばって下さい。寺田悟

次年度会長・幹事のご活躍を楽しみにしております。井上

博

青山貴彦君、大変お世話になっております。またまたお世

話になると思いますが宜しくお願いします。青山稔

次回から次年度が始まります。コロナ禍のスタートですが 1

年間宜しくお願いします。鈴木政成、松本哲也

誕生日(喜寿)を祝って頂いてありがとうございます。加藤捷

誕生日を祝っていただきありがとうございました。牧オサム

誕生日を祝っていただきましてありがとうございました。梶野

輝雄

5 月 10 日の誕生日をお祝いいただきありがとうございま

す。加藤太伸

ありがとうございます。大きな声で「おめでとう!!」という日が

来ますように。加藤定江

久々の例会でドキドキしています。お誕生日を祝って頂き

有りがとうございます。うれしいような淋しいような…。野田

由紀子

誕生日・結婚記念日をお祝いいただきありがとうございま

す。鈴木政成

誕生日をお祝いいただきありがとうございます。小池芳樹

誕生日を祝って頂きありがとうございます。60 才になりまし

た。戸田由久

5 月 5 日家内の誕生日お祝いありがとうございました。加藤

克己(2021)

妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。佐野一

二

妻の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。緊急事

態宣言下、静かに平穏に過ごさせていただきました。江坂

正光

妻の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。加藤陽

一

妻の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。加藤克

己(2012)

妻の誕生日を祝って頂きありがとうございます。おいしいご

飯を頂きました。玉井徹

家内の誕生日を祝っていただきましてありがとうございまし

た。梶野輝雄

妻の誕生日を祝って頂きありがとうございます。戸田由久

結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。鈴木光

彦

結婚 60 年をお祝いいただき心から感謝。亀井勝

結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。田中靖

達

5 月 3 日の結婚記念日をお祝いいただきありがとうございま

す。加藤太伸

結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。加藤

陽一

結婚記念日をお祝い頂き有難うございます。井上博

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。加藤克己

(2012)

会長 松村晋也君の卓話を楽しみにしています！

青山貴彦、青山稔、井上博、江坂正光、大竹一義、大原道

夫、刑部祐介、梶野輝雄、加藤克己(2021)、加藤恵子、加

藤定江、加藤捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤太伸、加藤

陽一、金谷康正、亀井勝、小池芳樹、小林稔、佐野一二、

鈴木伸、鈴木政成、鈴木光彦、高橋信郎、田中靖達、玉井

徹、寺田悟、戸田由久、野田由紀子、平松啓、牧オサム、

増岡錦也、松本哲也、山本英雄

栁澤博志君入会おめでとうございます！

青山貴彦、青山稔、井上博、江坂正光、大竹一義、大原道

夫、刑部祐介、梶野輝雄、加藤克己(2021)、加藤恵子、加

藤捷、加藤定江、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤太伸、加藤

陽一、金谷康正、亀井勝、小池芳樹、小林稔、鈴木伸、鈴

木光彦、高橋信郎、田中靖達、玉井徹、寺田悟、野田由紀

子、平松啓、牧オサム、増岡錦也、松村晋也、松本哲也、

山本英雄

今年度理事・役員・委員長を終えて

松村晋也、加藤定江、鈴木政成、牧オサム、加藤一夫、松

本哲也、寺田悟、田中靖達、小林稔、大原道夫、青山貴

彦、青山稔、加藤克己(2012)、梶野輝雄、高橋信郎、鈴木

光彦、玉井徹、江坂正光、加藤陽一、大澤英雄

6 月までの誕生日・結婚記念日おめでとうございます！

大原道夫、加藤太伸、山本英雄

誕生日をお祝い頂きありがとうございます。水野和郎

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございました。加藤五津

美

私の誕生日・妻の誕生日そして結婚記念日をお祝い頂きあ

りがとうございました。澤田武憲

私と妻の誕生日をお祝い頂きありがとうございました。藤井

源成
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